

掲載日:2015/

第47回

## 南相馬市ボランティア 第2班



風景が本当に綺麗な南相馬。



夕食に入った定食屋さんの海鮮料理。  
とても美味しく、豪華で、安い...！



立派なお庭の樹木を伐採剪定、  
ひたすらに運び続けます。



作業を終えて、ボランティアセンターの  
前にて。

4月18日から19日、福島県南相馬市へのボランティアへ今年第2陣として行って参りました。南相馬は山や川、季節がら桜も綺麗で、本当に風景の美しい町です。我々は、普段立ち入ることが出来ない為に手入れのできない、住宅の庭木の伐採作業のお手伝いを行いました。立派なお庭でしたが、電線との接触を避けるためもあるのでしょう、もったいないと思いながらも大木をなぎ倒してゆきました。前日の夕食に入ったお店の海鮮料理も大変素晴らしく、東北の地が持つ豊かさを思い知りました。しかし綺麗な景色のあちこちに、黒い放射線物質封入用の巨大な袋が積み重なっていたり、こんなに素晴らしい海鮮料理を出せる土地なのに多くの漁港が禁漁になっていると思われまます。

我々が作業に当たった日には、他にも多くの企業や団体の方がボランティアとして参加されていましたが、一刻も早く元通りの福島に戻せるよう、これからも皆が福島のことを忘れず、協力し続けていかなければならないと、強く感じました。